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De conversación con Swaruu de Erra

Robert: ¿Cuándo a través del astral pasas las bandas Van Allen, de algún modo se
te activa el ADN en tu cuerpo? O no, por encontrarse este dentro de estos toroides
de las bandas Van Allen.

Swaruu (9): Pero si pasas las bandas Van Allen en el astral, no tienes ADN per se. Al
subir tu frecuencia del 3D al 5D tu percepción consciencia sube y tiene acceso a más
información que siempre estuvo ahí. De la misma manera como empiezas a ver un
ser que era invisible para ti y luego un vapor, y luego algo materia dura. De esa
misma manera tu ADN se activara o manifestara. Pero no es que salga de la nada,
siempre estuvo ahí, pero no lo puedes accesar sin la frecuencia adecuada. Los
objetos, las criaturas, el ADN, todos tienen componentes que están en parte en otras
frecuencias existenciales, que solo podemos percibir con la frecuencia lo
suficientemente alta.
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Gosia: Yazhi, si no recuerdas algo, tu ADN tambien refleja el NO recordar? O
tambien mantiene memorias inconscientes? De hecho, creo que ya respondiste eso.

Yazhi: La parte que no recuerdas es también la parte del ADN no activado, lo que en
la Tierra llaman ADN basura. O sea, la información está ahí, pero no tienes acceso a
ella, por eso parece que está inactiva.   

Gosia: Ok bien, va con una de las preguntas del publico. Es esa: "Que es el ADN
basura realmente? Como activarlo y el de las vidas pasadas? Imaginacion,
afirmaciones, meditacion etc.?"

Yazhi: Es todo lo que fuiste en tus vidas pasadas inmediatas más relevantes. Se
despierta dependiendo de tu nivel de conciencia. Pero normalmente se activa cuando
desencarnas. O sea, tu tienes acceso a esas memorias al desencarnar, más no se
activa el ADN fisico obviamente, porque la persona ya se murió.  

Gosia: Entonces en la vida no se puede activar o si? Ayudan meditaciones,
visualizaciones, etc.?

Yazhi: Por supuesto que si. Todo lo que expande la consciencia ayuda y mucho, ese
es el camino. Se activa al seguir el camino a la iluminación. Sin embargo, no se
activa todo nunca, no todo.

La complejidad del ADN, la cantidad de cromosomas y de hebras, refleja la
complejidad del "alma" de la persona, que en si el "alma" o katra es formado por las
experiencias pasadas en la linea temporal de la persona (no linea temporal externa a
la persona, me refiero a la que experimenta aún cambiando de cuerpos, encarnación



tras encarnación).

Gosia: Y en el vuestro ADN se activa todo?

Yazhi: Ni en nosotras es todo. Pero si es más por lo que se refleja en los 24
cromosomas 24 hebras. Porque nuestro ADN Swaruuniano indica un katra muy
complejo. Y eso refleja que podemos acensar a más información de vidas pasadas
que otras personas.

Pero es un reflejo de consciencias, no de razas. O sea, insisto, que nadie está a
merced de su ADN, eso es solo un reflejo de quien eres. Cambia quien eres y tu ADN
reflejará ese cambio. Nadie está limitado. Yo recuerdo muchas vidas pasadas y lo
que aprendí en ellas, por eso llevo 24C 24H, pero todos los Lyrianos son así, siendo
que solo no recuerdan por sus propios acuerdos de experiencias, acuerdos pre
natales, propios, pero todos son igual de expandidos. La única diferencia conmigo es
que recuerdo.

Robert: Seria la activacion del ADN como la "caida" del velo del olvido, por eso no lo
puedes activar todo en esta vida?

Yazhi: El ADN va reflejando y va activandose a medida que tu quitas el velo del
olvido. El que recuerdes NO depende de tu ADN, depende de lo que tu hayas
diseñado para ti mismo en la entrevida en donde si diseñas tu próxima encarnación.

El ADN es el primer paso de materializar un alma. Es decir que para los seres
biológicos, el ADN es como las particulas son para los objetos inanimados, como lo
sería una silla. En el que primero se manifiesta la partícula del campo etérico, de
energía potencial, y luego la partícula se va asociando con otras para formar una
estructura más compleja. 

Lo mismo pasa con el ADN. Es la cristalización o manifestación de un alma que se
vuelve algo material en forma cristalina conteniendo información en forma de
vibración y sus frecuencias, para luego formar células que a su vez formarán un
cuerpo más grande y complejo. Pero la unidad de manifestación de un alma en el
lado material es la célula, no el cuerpo entero. 

Aclarando que no hay lado material y lado etérico, todo es etérico. Pero si hay la
experiencia de lo físico. Entonces, el ADN es una materialización del katra de cada
persona. Es quien eres.

Robert: Muchas gracias, Yazhi. Siguiente pregunta del publico: "¿Qué partes del
ADN se van activando primero y luego sucesivamente en correlación cuando una
persona se expande en consciencia y qué habilidades mentales puede desarrollar
además de la telepatía?". Si es que hay un orden, claro.

Yazhi: Depende de cada persona, pero depende de qué esté pensando la persona,
depende de lo que la persona logre a nivel de desarrollo espiritual y de consciencia.
No hay limites. El ADN solo reflejará lo que la persona es.

Entonces, si alguien desarrolla una habilidad, telepatía, por ejemplo, no es que "se le
haya activado" su ADN correspondiente, sino que se le ve activada esa parte de su
ADN porque desarrolló la telepatía. El ADN es solo un reflejo, un síntoma de lo que
esté haciendo el alma. No es la causa.



Gosia: Entonces de nada sirven "upgrades", actualizaciones, hechas exteriormente.
Solo en casos individuales en abducciones.

Robert: Actualizaciones por los Jardineros, quieres decir?

Gosia: Si.

Yazhi: Sirven para forzar la aparición de dichas memorias del katra. Pero ya estaban
ahí. El problema es que en cuanto empiezan las alteraciones artificiales, se está
modificando la frecuencia del cuerpo modificado, y con eso ya no enlaza el katra
como antes o tan bien. Entonces, si un cuerpo ha sufrido daños a nivel genético,
como pasa en la Tierra todo el tiempo, los Jardineros pueden artificialmente regresar
la configuración dañada de ADN a que enlace mejor con el katra original.

Gosia: Ok, entiendo. Gracias! Tengo esta pregunta de alguien, relacionada, que me
salio ahora, es rápida: "Si el ADN es solo un reflejo, un síntoma de lo que esté
haciendo el alma, no es la causa, entonces seria mal dicho decir "reparar" al ADN
etc., no"? Porque realmente no esta dañado. Solo refleja lo que eres.

Yazhi: Bueno, es que depende de como se vea, y esto ya es más complicado
porque, por un lado, la alteración de ADN por comer chatarra transgénica pudiera
estar en el plan de vida de la persona pero, por otro lado, si es una alteración
invasiva. Desde la perspectiva de la experiencia en el físico, si se daña el ADN como
te dañas una mano, o un ojo. Pero, en esencia, el alma, o katra, no se puede dañar,
solo el cuerpo. Pero el cuerpo, al perder conexión con el alma, si se deteriora cada
vez más.

Gosia: Ah, claro, ok. Entonces, pregunta relacionada: "Escuchar a las frequencias de
audio que dicen "reparar" el ADN con 528hz o 432hz, funciona?"

Yazhi: No, lo siento. PERO si ayuda a que te sientas mucho mejor... y si te ayuda con
el ánimo y todo eso, si vas re organizando tus células. O sea, no ayuda directamente.
A menos de que sean frecuencias muy específicas que con tecnología de med pod
alteren el ADN a lo deseado, "reparado". Pero eso a nivel tecnología med pod, no por
YouTube y un par de audífonos chinos con mal sonido.

Robert: Tengo una pregunta parecida: "Si supuestamente la frecuencia solfeggio de
528hz repara el ADN, ¿lo hace en base al ADN que en la 3D tenemos inactivo o al
que está activo?". Creo que fue respondido ya.

Gosia: Si, fue dicho que no repara nada.

Yazhi: No como lo espera la gente, no. Sin embargo, si hay un elemento de efecto
placebo. También hay un elemento de mejorar el estado de ánimo corporal, de bajar
el cortisol, de bajar el ritmo cardiaco, todo eso si funciona. Y con los mismos malos
audofonos.

Robert: Entonces esta otra pregunta que es similar: "Con respecto al ADN, ¿que
posibilidades hay de que el ADN se empiece a activar en una persona que esta
recibiendo informacion ET? Y ¿los psicodelicos ayudan a expandir la conciencia -
ADN?"



Yazhi: Respondiendo la primera parte, no sirve de nada si la persona está
enfrascada en sus propias frecuencias diferentes a la información ET, o sea dentro
de los acuerdos de la Matrix. Pero si la persona es receptiva, con una frecuencia
similar a la información entrante, "le resuena"... entonces la comunicación "ET" si le
acelera muchísimo la activación de su consciencia, nivel espiritual, y se reflejará en
su ADN.

Y si los psicodelicos ayudan a expandir la conciencia - ADN? Aunque esto no lo
debería decir, y aunque dañan el cuerpo y le dan al individuo una experiencia a la
cual no esta preparado, como experiencia de vida, SI le ayuda a desarrollar otras
capacidades de percepción que también, a su vez, se reflejará en el ADN como una
"activación". 

Sin embargo, no recomiendo el uso de psicodélicos porque dañan fuertemente el
cuerpo físico. No está preparado para ese nivel de energía psíquica. Se funde como
cuando pasas un voltaje de corriente eléctrica por cables delgados que no fueron
diseñados para eso. Lo mismo pasa con tu sistema nervioso.

Lo primero que pasará es que las neuronas del sistema nervioso central se quedarán
sin neurotransmisores, y esto ocasiona que queden en estado de desmayo sin
energía, y tardarán en re-establecer su potencial de descarga entre dendritas
neuronales. Y en el peor caso, los psicodélicos pueden ocasionar muerte neuronal.

Robert: La activacion del ADN creo que dijisteis que se notaba en la cicatrizacion de
una herida, verdad? Pues a mi me cicatrizan super super rapido.

Yazhi: El tener ADN más complejo, también se refleja ahí, pero también es por tener
un metabolismo alto y un estado saludable.

Gosia: Para eso son algunos circulos de cosecha supuestamente tambien, no?
Llevan algo que te debe "resonar" y con ello se activa algo de ADN, aunque no sabes
conscientemente que es? 

Yazhi: Se supone que les activa recuerdos, si. Es que muchas personas entran a una
encarnación con un activador o switch que es como el que usan para los MK Ultra,
que cuando aparece una imagen o sonido se activa, y cambian de comportamiento.
Aunque no tengo datos muy firmes sobre esto de los círculos activando el ADN, si lo
veo congruente por los acuerdos pre natales. Se dice mucho eso aquí arriba, que los
círculos activan el ADN.

Gosia: Ok, Yazhi. La siguiente pregunta: "Dices que el ADN es cristalino. A que se
refiere eso? Que exactamente es cristalino?"

Tiene que ver con la forma de organizacion ordenada de moleculas? Creo que has
mencionado algo asi en tema de reactores.

Yazhi: Es que en el ADN humano no se refleja tanto lo cristalino (aunque también lo
es) por que lo es menos, aunque no me gusta la palabra menos. Buscando ejemplo.

Una estructura cristalina se refiere a la forma con la cual están estructuradas sus
moléculas. Un vidrio de ventana es muy cristalino, mientras que una pared no es
cristalina, es opaca.
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El que la estructura de las moléculas esté arreglada de forma ultra ordenada
ocasiona que la luz se mueva entre ellas, proporcionándole la cualidad de ser
transparente.

En el caso de los cuarzos y las memorias ópticas, como las que usan los
ordenadores holograficos de Taygeta, y así como con el ADN, significa que la luz
puede llegar a toda su estructura interior, y no solo a su superficie como pasa con
algo con estructura opaca.

La luz es vibración y está compuesta de muchas longitudes de onda, que son en si
armónicos, que ocasiona que un punto u otro de una estructura vibre o reaccione
ante su estimulo cuando le llega, dependiendo de las mismas cualidades de cada
molécula dentro de la estructura cristalina.

Esto significa que tanto en el caso de la memoria artificial cristalina de un ordenador
holográfico como en el caso del ADN, la luz llega a todos sus componentes
activandolos o desactivandolos. El estar activo es emitir una vibración, o responder
emitiendo luz propia.

Los seres vivos emiten radiación en forma de gravedad, porque tienen consciencia.
La misma ciencia humana dice que emiten luz. Para mi es cuestión de longitudes de
onda, digamos que si emiten radiación en muchas frecuencias. Entonces, las
frecuencias sutiles, que en si todas son gradientes de gravedad, y que vienen de la
Fuente o del campo de energía potencial, actúan sobre el ADN activando o
desactivandolo. 

En el caso del ADN, entre más complejo sea, más cristalino se vuelve. Es decir que
su estructura es visiblemente más ordenada en sus moléculas, hacia lo
perfectamente ordenado (cristalino). Entre más complejidad y alta la frecuencia, el
orden molecular tiende a ser mayor.

Gosia: Entonces, con "luz" referente al ADN refieres a vibracion, longitud de onda, si?
Porque se llama "luz"? Y otra pregunta aclaratoria: que significa "activar o desactivar"
el ADN?

Yazhi: Tu pregunta es importante porque era lo que yo estaba por escribir a
continuación.
La ciencia humana dice que los humanos emiten luz. Luz se refiere a que emiten
radiación electromagnética en el rango de lo que la ciencia de la Tierra cataloga
como "luz". O sea que los seres vivos emiten radiación entre el Ultravioleta y el
Infrarrojo en el otro lado del espectro.

Robert: Lo que seria el aura?

Yazhi: Si, se refleja en el aura eso, si, y dependiendo de la frecuencia vibratoria de
cada persona, es la longitud de onda de la luz que cada persona emita.

Por activación de ADN se refiere a que la vibración del estímulo es congruente con la
frecuencia de cada parte del ADN. Como expliqué antes, cada parte de la cadena de
ADN es una antena que vibra o se enciende con el estímulo entrante del lado
espiritual que le es correspondiente.



El ADN, al activarse, se entiende como que ese punto de la cadena completa retira
un especie de funda inerte que lo protege, y cuando es retirada se entiende que ese
gen "se ha activado" y éste producirá el cambio correspondiente en las células que lo
contienen, forzándolas a cambiar su morfología a lo dictado por el ADN.

Visto desde otro ángulo, el lado etérico, del espíritu, emite una señal compleja que
activa y desactiva el ADN, como si tocara las teclas de un piano. Siendo que aunque
estén ahí todas las notas, solo algunas se activan con vibración, y en conjunto se
obtiene un resultado, la pieza de música completa que es el individuo y todo lo que lo
caracteriza y todo lo que lo hace único.

Ah, un comentario. La funda que cubre las partes de ADN no activadas es muy
similar a la myelina que cubre el axión de las neuronas. El Glutamato Monosódico
presente en incontables comidas procesadas, ataca y deteriora esta capa de
myelina, tanto en las neuronas como en el ADN de cada celula. Lo que ocasiona que
el individuo reciba una señal caotica y contradictoria del campo etérico, con partes
que se semi-activan y partes que no. En otras palabras, es como operar un aparato
electrónico con las fundas aislantes de sus cables internos todos deteriorados y
llenos de cortos circuitos.

Robert: Y esa funda la conocen los científicos de la Tierra?

Yazhi: Si, y lo sé porque Bruce Lipton la mencionó pero no en el contexto que acabo
de dar. El solo explicó lo que significa la activación de un gen a nivel médico. Lo que
yo estoy dando va más allá. Lo que si se sabe es que ataca la myelina de las
dendritas neuronales.
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Pero ataca al ADN también dado que la myelina también está ahí o al menos la
cubierta protectora de cada gen está hecha del mismo material.

El que el Glutamato Monosódico ataque la myelina ocasiona que las neuronas
simplemente no puedan "despolarizar" correctamente. Es decir que no pueden dar su
señal químico-eléctrica de forma eficiente para ocasionar, a su vez, la
despolarización de la siguiente neurona. Esto es, inhibe la trasmisión nerviosa y
neuronal (viene siendo lo mismo).

También ocasiona fugas de despolarización en direcciones incorrectas. Literalmente
estos son cortos circuitos neuronales ocasionados por myelina deteriorada. Y son la
causa de un sin número de problemas neurológicos y nerviosos.

Robert: Alzheimer, entre otros?

Yazhi: Alzheimer, Parkinson, epilepsia, demencias, pérdida de memoria... todo eso.
Aunque claro que hay otros factores trabajando ahí, pero la des-myelinización
neuronal es un componente presente en todos en una u otra medida. Y esto ignoro
cuanto lo sabe la ciencia medica humana, y es muy probable que no lo sepa, no así.

Robert: Otra pregunta: "Entonces, es poco del ADN de nuestros padres biológicos lo
que compone nuestro ADN? La mayor parte la traemos ya con nuestras memorias?"



Gosia: Esta pregunta es igual a la que tengo yo, o parecida. La dejo para
complementar:
"Si tengo un bebé, ¿heredará mi ADN y el de mi esposa? ¿El ADN en nuestros
cuerpos es de la construccion de nuestras propias almas o son 12 cromosomas de
nuestra mamá, 12 de nuestro papá como nos enseñan? Si es así, ¿cómo se
relaciona con el hecho de que el ADN está definido por nuestra propia conciencia? Si
el ADN es una representación material de nuestra alma, ¿cómo explicamos algunos
atributos físicos que se transmiten de padres a hijos? ¿Significa que el niño encarnó
en esa familia porque su alma tiene atributos similares a los de los padres?"

Yazhi: Porque no están viendo algo obvio aquí, y es un problema de percepción
humana. Comparten el mismo ADN porque desde el lado etérico son la misma
persona. Y hablo de toda la especie humana y Lyriana (y más allá pero solo complico
esta conversación). En donde entre más cerca esté un grupo de personas a la que
estamos observando como base, más se parecerá su ADN. Es decir que el ADN de
sus padres es su ADN. Está todo entrelazado desde el lado del espíritu, y aunque
muchos lo odien, toda la humanidad y más son la misma persona literalmente, siendo
que cada individuo es solo un reflejo, o una variante, de un ser mayor más complejo.
Como he explicado antes, entre más cerca de la Fuente esté alguien en densidad,
más complejo será. Y esto se refleja en su ADN volviendolo cada vez más
complicado y más cristalino a la vez.

Gosia: Si, pero se dijo que muchas veces no tenemos nada que ver con nuestra
familia ni padres! Especialmente las semillas. No entiendo eso, como que somos la
misma persona? (lo metafisico aparte). Si fuera asi, todos tendriamos el mismo ADN.
Nosotros de nuestros padres, ellos de los suyos siendo la misma persona con ellos, y
asi hasta infinito. 

Yazhi: Si, lo he dicho, pero eso es a otro nivel, entre variantes, o sea observando las
diferencias a nivel minucioso, no a nivel entero más expandido. Es como decir que tu
dedo indice no es lo mismo que tu pulgar. No lo son desde un punto de vista pero
ambos son, primero, parte de tu misma mano, y luego, del mismo cuerpo.

Así que en si, a ese nivel minucioso, especifico, en algunos casos ya no importa la
genética de los padres y pudieran ser tan diferentes como "cualquier otro extraño en
otro país". La genética aqui difiere muchísimo pero no importa, porque están
acoplados artificialmente o por intervención de los Grises, que también sería
artificialmente.

Gosia: Entiendo esa parte si. Pero mis padres no han vivido lo que vivi yo, en esta ni
en otras vidas, entonces, como el ADN es el registro de lo que somos, no puede ser
igual su ADN y el mio.

Yazhi: Porque en otro nivel más expandido tu has vivido lo de tus padres, pero por
secuencia de eventos tu vas más adelantada que ellos, es decir tu si tienes su
experiencia que heredaste en su ADN pero ellos no tienen tu experiencia que has
generado para ti misma en TU ADN propio.

Gosia: Es complicado a entender eso para mi un poco.

Yazhi: A ver, lo explico desde otro angulo. Ahora del todo hacia lo particular
(personas).
Tu como Gosia eres la Fuente y las células de tu cuerpo son las personas o tus



fragmentos, y todas las células de tu cuerpo contienen el mismo ADN. Aunque sean
diferentes, las células de tu páncreas (Sirianos) contienen el mismo ADN que las
celulas de tu higado (Andromedanos). Sin embargo, también contienen puntos o
detalles dentro del mismo ADN que los hacen formar una célula de páncras o de
higado. Contienen lo mismo, pero activado de manera diferente. Lo mismo con las
razas y lo mismo con familiares.

Gosia: Gracias Yazhi. Si, se entiende. Aun asi, su camino de vida era distinto al mio.
Entonces su ADN deberia ser distinto. Aunque se que hablamos de niveles de
diferencias.

Yazhi: Lo es pero eso es a detalle, como la vida de una celula difiere de la otra,
siendo que vienen de lo mismo. Diferentes niveles, si, pero todo trabaja igual. Solo
hay un solo ser, que es la Fuente. Todo lo demás son fragmentos holográficos de
esa Fuente y eso se refleja en el ADN.

Por eso es tan similar, y entre más cercanos sean las personas, por ejemplo
familiares, padre, madre, hijo, más compartirán como cosas similares, como 3 células
de higado que están juntas formando el tejido son más similares entre si que una
celula de pulmón, más lejos. 

Gosia: Pero que en el caso cuando realmente no tienes nada que ver con tus
padres? Como el caso de Robert, por ejemplo. Nada parecido y nada en comun, en
ningun nivel. Solo nacionalidad. Y gustos de comida.

Robert: Me parezco mucho fisicamente a mi padre, solo eso. Y tambien a mi
hermano.

Yazhi: Es que depende del nivel, porque en todo caso, hasta la Dra Senetre tiene
que ver con los papás de Robert. Está emparentada. O Ruhr, el Gato Urmah. 

Gosia: Pero si nos vamos al nivel super expandido, entonces hasta con gusanos
tenemos que ver, y asi se puede explicar de todo. Hablemos del nivel mas bajo.  

Robert: O todo lo que sea en base a ADN carbono. La mosca de la fruta.

Yazhi: Todo lo base carbono está muy emparentado y son de la misma "familia" 
comparativamente con los organismos base silicio, también muy comunes en el
Cosmos.

Ok. Mas bajo o más a detalle.

Es aqui en donde ya metemos tecnología artificial para forzar la experiencia de una
célula de vesicula a tener la experiencia de una célula de pancreas (semilla
vesicular). Su alma o experiencia está forzada tecnológicamente a tener la
experiencia Robert, a pesar de que no tenía que ver con esa familia. Sin embargo,
cayó en esa familia porque si cumplía con los requisitos de frecuencia vibratoria que
le proporcionaba a Robert la experiencia de vida-encarnación que él deseaba.

Robert: Tecnologicamente, Yazhi?

Yazhi: Si, en este caso hablo de las intervenciones de los Jardineros para acoplar
cuerpos a almas, o al uso de pods de inmersión total.



Gosia: Fue el caso de Robert? Fue intervenido por los Jardineros?

Yazhi: Seguramente.

Gosia: Ok. Siguiente pregunta, Robert. Tu turno.

Robert: Ok. El ADN no se puede crear, verdad? Porque eso seria determinismo.

Yazhi: Se puede alterar, si, es como implantar memorias falsas, pero no tendrá la
conexión con la Fuente Original de un ADN manifestado de manera natural.
Entonces, esa alteración artificial, con poca conexión a la Fuente o ninguna, será lo
mismo que una entidad del bajo astral. Entonces, desde ese punto de vista, solo abre
puertas a entidades o se convierten en entidades bajas.

Robert. Ok, tengo esta pregunta: "Cuantos cromosomas tienen los animales? Los
perros, caballos, monos, delfines? Esta ligado cromosomas con ADN?"

Yazhi: El ADN básicamente está hecho de cromosomas.

3.

En cuanto a los animales:
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Robert: Cuando hablamos de humanos, sirve tambien para animales?

Yazhi: Sirve lo explicado para todos los seres vivos, los animales son personas,
punto. Da lo mismo. Sin embargo, cada especie reflejará su ADN de forma diferente
y particular, como pasa con las razas en el espacio.

Robert: Que significa tener mas que otras especies?

Yazhi: Más complejidad más no significa superioridad. Más referente a lo necesario
para la manifestación-fabricación de cada cuerpo físico. Entre más complejo es el
animal especialmente en cuanto a lo que refiere al sistema nervioso, más
complejidad habrá en su ADN. Solo es referente a la expresión de los genes para
fabricar "gato" o "perro".

Robert: Que pena que no se ven los cetaceos.

Yazhi: Ballena, cetaceos - 44.

Gosia: Entonces cuesta mas a fabricar una gallina para la conciencia que fabricar un
humano?

Yazhi: No se refleja solo en número.

Robert: El humano es 23 y algunos 24. Como es que el cerdo es mas complejo? Por
las terminasiones nerviosas?  

Yazhi: Porque la cantidad no refleja la complejidad. No es tan sencillo como contar



cromosomas. La complejidad se refleja en la misma expresión de lo guardado en el
material cristalino.

Gosia: Y que es lo que refleja la cantidad?

Yazhi: La información dentro de lo cristalino. Los cromosomas del pollo no contienen
la misma cantidad de información que el del cetáceo. Es como decir que un grupo de
48 memorias USB contienen más información que un conjunto de 12 memorias USB.
Primero hay que ver la capacidad de cada una.

Gosia: Y para que entonces tiene tantos cromosomas en lugar de unos pocos pero
mas potentes? Bueno, ya estamos entrando en muchos detalles parece jaja. 

Yazhi: No tengo una respuesta directa. Diría yo que eso es porque de alguna forma
eso acomodó o se acomodó a lo que dictaron las frecuencias y armónicos que lo
manifestaron.  

OTRO DIA

Gosia: Ultimamente hablamos de los padres y como nuestro ADN es similar al suyo.
Tengo una pregunta aun alli. Si yo entro como un "Walk In" en un familia, semilla
estelar, por inmersion o lo que sea, porque mi ADN es parecido al de ellos si yo
vengo directamente de Taygeta, por ejemplo, y ellos son Lyrianos de muchas vidas?
Nuestro camino no es igual, ni lo era. Aun no me queda claro eso.

Yazhi: Es que es ahí donde entra la parte artificial. Ya sea que las frecuencias de la
madre se acoplen a las frecuencias más altas de un bebé antes de nacer, que resulta
ser semilla estelar, por medio de intervención de los Grises, pues se reportan
muchos casos de abducciones en madres que tendrán semillas estelares. O las del
"Walk In" tecnológico por inmersión se ajusten con la máquina a las de la persona en
la Tierra.

En el caso de los "Walk Ins" tecnológicos, la máquina de inmersión funciona
exactamente como un convertidor de voltage para que las frecuencias de la persona
no humana se acoplen con las del cuerpo humano. En este caso no es necesario que
haya ninguna concordancia en cuanto a las frecuencias de la madre y del padre. Por
eso muchas semillas o "Walk Ins" no tienen o no pasaron por las experiencias
previas de la familia, pero si cuentan con acceso a las memorias de quienes les
"prestaron" sus cuerpos.

Gosia: Entonces mi ADN no necesariamente se parece al de mis padres? Eso
quieres decir?

Yazhi: En el caso de que sea una semilla que entró desde el lado espiritual, la
Fuente, si tiene mucho qué ver, pero en el caso de inmersiones, "Walk Ins"
tecnológicos, no tiene nada que ver realmente si tienen o no la misma frecuencia,
porque en el final el convertidor de energía hace el trabajo de acoplamiento.

Robert: Pero si podrias donar algunos organos a tus familiares por compatibilidad de
ADN, si?

Yazhi: Si porque ese es el caso o es una característica del cuerpo físico-base.



Gosia: Pero si se me extraeria, llevaria el ADN de mi familia polaca conmigo
entonces, para reflejar lo que soy, aunque nunca pase por lo que paso mi familia?

Yazhi: La experiencia dominante de tu identidad que tienes aqui cambiaria el ADN
"Gosia", simplemente porque la de tu de aqui es de mayor energía por cuestion de
densidades, que a su vez es cuestión de niveles de consciencia.

Mientras se está en la Tierra, la frecuencia dominante del lugar, el mismo
inconsciente colectivo, impide que funcione bien tu "yo" de Taygeta, porque todo lo
demás la reprime. Si, es posible pero requiere de mucha consciencia y de mucha
energía de parte de la persona y pocos lo han logrado.

Gosia: Entonces el ADN de Gosia se difuminaria?

Yazhi: No, más bien se incorpora porque también son experiencias, y son igualmente
valiosas. Se vuelven parte de tu "yo" que tienes aqui. El ADN polaco, o catalan en el
caso de Robert, no se pierde, se vuelve parte de las experiencias enriquecedoras de
la persona en cuestión.  

Robert: Ok, gracias. Tengo esta pregunta: "Es cierto que tenemos 2 ADNs, uno físico
y otro espiritual?"

Yazhi: No, el ADN solo es una expresión en lo físico de un patrón energético del lado
espiritual. Habrá ADN espiritual solo en el grado en el que habría cuerpo energético
también, pero en el lado espiritual es una manifestación más directa, sin tener que
manifestar materia dura y lenta.

Robert: Gracias. Siguiente pregunta: "Cómo se adhiere la consciencia al ADN? Las
personas reales tienen un ADN diferente a los no reales? Las moléculas y átomos
son representados en la ciencia. Como saben como es el ADN, entonces, ya que no
se puede ver."

Yazhi: El campo o la Matrix mediante el consciente colectivo mantiene funcionando el
ADN de las personas no reales mientras se observen detenidamente. Si no se
observan, ni siquiera están ahí para ver si tienen o no ADN, son parte del paisaje,
pero esto también se podría argumentar a nivel puramente filosófico.

Solo pueden ver el ADN a nivel químico biológico, en cadenas de adenina tiamina,
cytosina y de guanina, y no de las cargas de frecuencias vibratorias que contienen y
registran como discos duros cósmicos.

Aun así, encuentran bastante lógica pero el ADN está muy lejos de ser sólo eso,
aunque la distribución de la secuencia entre la adenina, la tiamina, la cytosina y la
guanina si se puede establecer u observar como un código, según la posición y la
secuencia de la posición de esos 4 en relacion unos con otros.

5.
 
Robert: Y una cosa, Yazhi. Cómo se adhiere la consciencia al ADN?

Yazhi: No. Es que no es que se adhiera, ES la materialización de la consciencia. Sin
embargo, esa pregunta también se puede responder con la parte que ya he dado que



explica como las cadenas de ADN y sus combinaciones actúan como antenas que
vibran en concordancia con la señal del alma o katra del lado espiritual. 

Gosia: Ok, siguiente pregunta creo que ya fue respondida: "Cual es la relacion entre
los genes y el ADN?"

Yazhi: Los genes están hechos de ADN.

Gosia: Ok, pues esa: "¿Es bueno enviar el ADN a esas empresas para obtener
información sobre ti mismo, como a qué cosas está predispuesto o cómo es su
genealogía? ¿O es peligroso ya que el Estado Profundo está en posesión de tu
ADN? Dicho esto, ¿podría el Estado Profundo confirmar a través del ADN quién es
una semilla estelar de esta manera?"

Yazhi: Eso depende de cada quién, si realmente es necesario o no hacer esa
investigación. La verdad es que los gobiernos si almacenan el ADN, y si están
buscando semillas estelares, especialmente las de cierto nivel, para luego ver como
controlarlas o atacarlas. 

Por cierto nivel quiero decir las semillas que tienen más consciencia y fuerza de
quienes son, por no decir memoria, porque son las que irrumpen y molestan la Matrix
en mayor grado. Éstas atacan la Matrix de forma muy fuerte, por eso las atacan
tanto, y esa es la razón por la cual están apuntando en contra de los niños en las
ultimas décadas, ya que están entrando semillas estelares en grandes números.

Gosia: Y eso sale en el ADN, quien tiene memoria y quien no?

Yazhi: No necesariamente. Sin embargo, si demuestra o expone ciertas
características que apuntan a semilla, porque ya está en los bancos de datos del
Cabal, las secuencias que apuntan a una u otra raza. Pero también hay como
marcadores en el ADN que pueden demostrar que tiene activadas memorias que no
son de este mundo.

Cabe decir que hay muchas personas, semillas, que aun siendo semillas, están ahí
con plena memoria del 100% o cercano al 100% y que operan en dos mundos, y son
las más peligrosas, porque no se sabe si son "Walk Ins" o nacieron así, porque
puede ser cualquiera de esos casos, y en si son extraterrestres completos, bien
camuflados como humanitos comunes y corrientes y fáciles de confundir. Y estos son
muy peligrosos para la Matrix porque se saben sus trucos y como superarlos.

Esto también ocasiona que sea imposible de definir qué es y que no es
"extraterrestre", como ya expliqué antes, es una zona neblinosa y poco exacta.

También podrán empezar a transmitir como semillas o como trabajadores "de la luz",
como se les llama, y se les podían tildar de falsos al ser "solo humanos", cuando en
si sus consciencias son extraterrestres al 100%, y esto incluye el que sepan quienes
son.

Y eso se puede reflejar en una prueba de ADN gubernamental, así que hoy en día no
recomiendo hacer nada que implique darle el ADN a los gobiernos. Solo lo usarán
para cosas malas.

Gosia: Bueno, sobre lo que si uno es un ET puro o no, un ET para mi es puro Step



Down. Alli marcaria yo la linea. Si no bajaste con la nave, eres semilla (aunque no
menos interesante o relevante).

Yazhi: Ok, pero yo te alegaría que en ese caso todos los humanos son
extraterrestres y que lo que realmente vale es lo que son adentro y no su "carcasa".
Sin embargo, sé que tendrías tu necesidad de clarificarlos de una manera más
precisa, por ejemplo, para que no se te cuele un embustero que dice ser ET cuando
solo se está inventando todo. Asi que los parámetros también valen para una u otra
cosa, más no desde el absoluto.

Robert: Siguiente pregunta: "Podrías con un ejemplo explicar como la conciencia
codifica una idea que luego ésta se vea reflejada en el ADN?"

Yazhi: Igual que en una unidad de memoria. La secuencia o armónicos de una
consciencia, que es una secuencia de vibraciones, activarán o se quedarán
"inprontadas" en las partes del ADN que por su naturaleza física concuerdan con
esos armónicos. Queda registrado como en una memoria USB. Cambia la naturaleza
de a qué vibraciones va respondiendo el ADN.

Gosia: Gracias, siguiente: "Se relaciona el tipo de sangre con el ADN?"

Yazhi: Aunque lógicamente todo tiene que ver con el ADN, el tipo de sangre es solo
otra característica más que refleja en lo manifestado en el lado físico lo que los
armónicos del ADN le dictan del otro lado. Solo es una característica más.  

Gosia: Gracias Yazhi. Tengo la siguiente pregunta: "¿Puede Yazhi dar una visión
general de la forma en que los habitantes de Taygeta estudian el ADN, qué intentan
lograr y qué preguntas quedan sin respuesta? ¿Cuáles son las aplicaciones prácticas
de este campo de estudio?"

Yazhi: Si, puedo pero eso es una enciclopedia, todo un día de trabajo de describir al
menos, jajaja.

Gosia: Si, ok, lo dejamos de momento. Y esta? "Hablanos de la historia detrás de
nuestras hebras de ADN habiendo sido limitadas a 2."

Yazhi: No fueron limitadas a dos, eso es el reflejo directo del nivel de consciencia
dominante o media en el planeta Tierra, pero no fueron victimas.
Se ha dicho antes y lo repetiré de nuevo, nadie limitó nada en laboratorio. Lo que
refleja eso como cambios en laboratorio solo son cortes temporales, que no reflejan
toda la persona. La prueba de ello es la presencia del ADN llamado "basura", todo
está ahí. Los cambios se hacen por control mental, y algunas otras veces el nivel
poco detallado del ADN de la mayoría de los humanos es un reflejo de su bajo nivel
de evolución espiritual, en otras palabras refleja que son almas jóvenes, y por eso
concuerdan con la experiencia de vida en la Tierra.

Gosia: Muy bien, ultima pregunta. "Que preguntas quedan sin responder en vuestra
ciencia de ADN?"

Yazhi: En general, diría que todas son respondidas.

Gosia: Ya sabeis todo?



Yazhi: Bueno, obviamente no todo, porque el ADN está basado en su enorme mayor
parte al lado etérico, y eso nadie lo puede saber a ciencia cierta. Siempre habrá más
qué estudiar.


